
- 1 -

前 回 の 例 会 記 録
２００９．４．８（水）通算２４９１回 本年度第３７回 １２時３０分～プリンスホテル３F

お客様と来訪ロータリアン◆

メークアップ◆
４／４～５ 足立功一君、石井東洋彦君、坂入信行君、田中和紀君、中嶋嘉昭君

萩原昭博君（韓国３５９０地区 地区大会・姉妹地区交流会）

◆ 【会員総数６４名 免除１３名 出席計算に用いた会員数５１名】出席報告
本日の出席率 出席及びメーキャップ ３０名 出席率 ５８．８％
前々回の出席率 （３／２５） 出席及びメーキャップ ３８名 出席率 ６７．８％

会員総数６９名 免除１３名 出席計算に用いた会員数５６名）（

ニコニコ献金（今年度累計 ８４８．０００円）◆
・４、５月は会員増強月間です。よろしくお願いします ～村井順一君、新妻緊市君
・韓国３５９０地区大会を盛大に祝ってきました ～中嶋嘉昭君
・韓国３５９０地区大会出席、感動しました ～田中和紀君
・桜前線北上中。嬉しい春です ～千田清君
・５０周年行事の成功を祈って ～小野寺英夫君
・先週は入会記念日でしたが、入園式で欠席しました ～松原久幸君
・結婚記念日は私の一番大切な記念日です ～松田信明君
・結婚記念日の花束ありがとうございます ～金森元英君
・来週から又物産展で釧路を離れます ～横田國勝君

会長挨拶◆
４月３日から足立ガバナー、中嶋代表幹事はじめガバナー事務所の皆さんには、姉妹地区韓

国３５９０地区大会に参加され、両地区の友好と親善を深めてこられました。大変ご苦労様で
ありました。
先週は、道新夕刊に目を通して気づかれた会員の方も多い事と思いますが、元会員の福岡定

吉さんの記事が、元気現役という見出しで掲載されておりました。若い時に医者に治らないと
いわれ、長い療養生活を送りながら勉強を続け、司法試験に合格し、現在８０歳を過ぎても全
力で弁護士の仕事と向き合う姿に、新ためて職業奉仕の大切さが印象に残りました。自分のし
ている事が世の中の為になって必要とされていると思えば、それが生き甲斐となり、働く事の
喜びに繋がっていく事なのだろうとつくづく思いました。
４月、５月は会員増強月間になっております。現在転勤者の後任会員、又、新しい会員の入

会手続も済ませ幸先の良いスタートになっています。
本日の例会、会員増強フォーラムを通して、佐渡会員増強委員長はじめ各理事の皆さんのも

とに、今年一年の特別な事業の数々を会員一丸となって取り組んできました成果として、クラ
ブ重点目標の会員増強純増３名確保に協力をお願い致しまして会長挨拶とさせて戴きます。

幹事報告◆

・先日幹事の方で、釧路ＲＡＣの４月例会に出席して、当クラブの５０周年記念式典祝賀会の
参加とお手伝いのお願いをしてきました。

先月会社都合で退会された会員の後任者から随時入会申込書をもらってきています。来週中・
に皆様に公表いたします （予定５名）。

・ 新世代基金ご寄付のお願い」Ｒ財団ポイント利用によるＰＨＦ受賞の皆様へ４月・５月の「
基金重点募金月間のためポイント相当額のご協力お願いします。詳細は、個人別にＦＡＸ
しますので宜しくお願いします。

・釧路市女性団体連絡協議会より（きずな・会報 、根室西ＲＣより（４月の例会プログラム、）
３月の会報 、根室ＲＣより（４月の例会プログラム、３月の会報）別海ＲＣより（４月の）
例会プログラム、２月３月の会報 、が来てりますので回覧します。）

委員会報告◆
（５０周年実行委員会 北川幹事より）５０周年の案内をＢＯＸに入れました。各クラブにも
発送済みで各種作業も順調に推進中です。

「フォーラム」緊急！会員増強◆本日のプログラム

担当 アカデミー・会員増強維持委員会



- 2 -


